

Une autre entrée à La Havane, en caravane et en liberté



La Havane, 9 janvier (RHC) La Ciudad Escolar Libertad (Cité Scolaire Liberté), une caserne militaire transformée en centre éducatif, était hier remplie de joie en rappelant l'entrée de la Caravane de la Victoire à La Havane le 8 janvier 1959, lorsque Fidel et les barbus, avec le peuple, ont célébré l'arrivée d'une nouvelle aube sur l'île.

Les drapeaux, les chants, les slogans, l'effervescence des meetings et les klaxons des camions ont accompagné la reconstitution de la Caravane, qui a défilé le long de plusieurs artères de la capitale.

Ce moment n'a pas seulement marqué la fin d'une époque sombre, mais aussi le début d'un chemin vers la construction d'une Cuba libre et souveraine.

Aujourd'hui, la Caravane, qui reste libre et unie pour refermer les mâchoires impériales sur la Patrie, s'est arrêtée à l'unité commerciale de base Julio Antonio Mella, à la brasserie Guido Pérez et au parc 9 de Abril, à Cotorro ; à la Virgen del Camino, dans la municipalité de San Miguel del Padrón, ainsi qu'à l'ancien bâtiment de la marine de guerre révolutionnaire et au musée de la révolution, et à l'angle de la 23e rue et de la rue M, à Vedado.

Alejandro Palmero, premier secrétaire de la Ligue des jeunes communistes (UJC) de La Havane, a souligné la responsabilité des jeunes Cubains dans la continuité de l'épopée révolutionnaire en ces temps difficiles, et a réaffirmé l'engagement des nouvelles générations envers l'héritage du leader historique de la révolution et de ses camarades de lutte.

Il y a 66 ans, au même endroit, dans son discours historique, Fidel a affirmé que la Révolution ne laisserait jamais tomber le peuple ; et les Cubains « n'ont jamais perdu la foi et la confiance en elle, et le sentiment patriotique qui nous anime n'a jamais faibli », a déclaré Felipe Díaz Ramírez, membre de l'Association des Combattants de la Révolution Cubaine.

José Ramón Monteagudo Ruiz, membre du secrétariat du comité central du parti et chef du département agroalimentaire, Liván Izquierdo Alonso, premier secrétaire du parti à La Havane, Yanet Hernández Pérez, gouverneur de la capitale, ont assisté à l'entrée de cette caravane de 66 ans de victoires ; le major général José Antonio Carrillo Gómez, président de l'Association des combattants de la révolution cubaine, ainsi que d'autres dirigeants importants, membres de l'UJC, de la Fédération des étudiants de l'enseignement secondaire et de la Fédération des étudiants de l'université. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373744-une-autre-entree-a-la-havane-en-caravane-et-en-liberte>



Radio Habana Cuba